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 REUNION DE SEGUIMIENTO UG  

  

Señores asistentes 

 

Presidente: 

Andrés Campos Casado 

 

Vocales: 

Josefa M Navarro Pastor 

Lluis Solaz Picher 

Luz Ruiz Moya 

 

Secretario: 

Jonatan Baena Lundgren 

Acta de la reunión de seguimiento 
celebrada el día veintiocho de enero de 
dos mil veintidós. 

 
En Torrent, a las 09:00 horas se han 

reunido, en la Sala   de Reuniones de la 5ª 
planta de la Casa Consistorial, presidida 
por el Sr. Presidente Andrés Campos 
Casado, los señores vocales expresados 
al margen, con la asistencia del señor 
Secretario, y como invitados el Sr Juan 
Antonio Gregori Morillo cómo técnico 
verificador, el Sr Joan Enric Soler March 
Jefe de Gabinete de Comunicación y el Sr. 
César Manzano Blasco que colabora con 
la Asistencia Técnica. 

 
Abierta la sesión por la Presidencia, 

se inicia conforme a la relación de asuntos 
que figura en el Orden del día. 

 

 

Orden del Día: 

1. Presentación de Lluís Solaz. Técnico de Asuntos Europeos del Ayto de 
Torrent 

2. Preparación reuniones con las UUEE 
3. Preparación SPB3 
4. Comunicación. 
5. Ruegos y preguntas 

 

1.- Presentación de Lluís Solaz. Técnico de Asuntos Europeos del Ayto de Torrent. 

Se introduce a Lluís Solaz a los miembros de la UG, siendo este el nuevo técnico 
responsable de Asuntos Europeos del Ayuntamiento de Torrent, funciones que 
asume desde este momento con la EDUSI. 

2.- Preparación de reuniones con las UUEE para conocer el estado de avance de los 
proyectos 
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Se procede a revisar las operaciones pendientes de admisión y/o subsanación 

Se acentúa la importancia de agilizar la adquisición de las viviendas para uso social, 
para presentar la operación (DUSIT_12_01) al Ministerio y conseguir la aprobación. 
El importe es de 958.008,25€ e incluye la rehabilitación de las viviendas sociales 
existentes, que no puede iniciarse hasta que se disponga de las viviendas adquiridas 
para trasladar a las familias. 

Se informa que existe un problema con el proyecto de Despliegue de Centros 
Educativos Inteligentes (DUSIT_03_01) y que se debe comunicar a los responsables 
de Modernización y a la concejalía de Educación para convocar una reunión con la 
EPA y redefinir el proyecto para que Consellería acepte el proyecto. Andrés Campos 
expresa la necesidad de dar prioridad a este asunto. 

La DUSIT_07_01 y DUSIT_09_01, no han sido admitidas y se deben subsanar. 

La DUSIT_11_01 ha sido aprobada. 

La DUSIT_13_01 y DUSIT_14_01, están pendientes de redefinición por la UUEE. 

 

3-Preparación de nueva solicitud de Pago 

Se encuentra en preparación una nueva SPB3 por importe de 1.347.228€. 
Hay mayor importe pagado (529.000€) que no se puede incluir en la nueva SPB, al 
ser facturas que pertenecen a contratos que se encuentran bloqueados por revisión 
de la SPB2 por parte del Ministerio. Se ha enviado correo al Ministerio y se está a la 
espera de contestación. 

Jonatan B comenta que esperar dos o tres semanas para recibir contestación, y en 
caso contrario, Lluís Solaz que deberá convocar videoconferencia con el Ministerio 
para desbloquear la situación. 

 

4. Comunicación 

Joan Enric Soler comunica a los miembros de la UG que está preparando una 
licitación para subcontratar servicios de comunicación a una empresa externa. 
Explica la conveniencia de externalizar los trabajos de ejecución del plan de 
comunicación y comunica que ha consultado con otros ayuntamientos acerca de la 
viabilidad de la contratación, confirmando que es una opción ventajosa para el 
Ayuntamiento. 

5.- Ruegos y preguntas 

No hay. 
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Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 09:30 horas, la Presidencia 
levanta la sesión, de la que se extiende la presente Acta, autorizada con las firmas 
del Sr. Presidente y el Sr. Secretario que certifica. 

º        Vº. Bº. 

EL SECRETARIO      EL PRESIDENTE,  
    

Jonatan Baena Lundgren      Andrés Campos Casado.   
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